

Llevando a Cristo a las Naciones

FRANCISCO Y MARTITA BERRIOS

Brasov, Rumania · Junio 2024

¡Dos Cultos a Partir de Septiembre!

Instalaron las nuevas sillas en el templo, aun nos falta una parte de las promesas de fe para este proyecto pero confiamos que pronto lo completaremos.

Otra noticia que quisiéramos compartir con ustedes es que ya no cabemos en el templo de la iglesia y este es un problema bueno, la iglesia crecido y a partir del 1 de septiembre vamos a comenzar dos reuniones el domingo por la mañana para poder atender a la congregacion.

Demos gracias, porque la gente está viniendo a la iglesia y porque la gente se esta edificando y la gente se esta acercando a Dios a traves de este ministerio.





Nuevos Creyentes

También quiero contarles que en esta foto que están viendo aquí están una parte de los 29 nuevos miembros de la iglesia, que terminaron su clase y fueron presentados a la iglesia en el mes de mayo. Ahora hemos comenzado con ellos en cuatro grupos pequeños para que ellos puedan tener el discipulado que la iglesia, y seguir incorporándose a la vida de la iglesia.



Viaje a El Salvador

Estuvimos por razones familiares en El Salvador y tuvimos la oportunidad de estar en nuestra iglesia enviadora donde nos recibieron con el honor de predicar la Palabra a la congregación.

En la fotografía los tres pastores de la Iglesia con sus esposas, de izquierda a derecha: Felipe y Rebeca Zelaya, Francisco y Martita, Mauricio y Ceci Castellón, Isai y Celina Lemus.





Oraciones:

- · Acción de gracias por los nuevos miembros de la Iglesia.
- Por los campamentos de verano, habrán 8 campamentos, finalizamos con el de da familias en septiembre.

2 Tes. 3:1

Por lo demás, hermanos, orad por nosotros, para que la palabra del Señor corra y sea glorificada, así como lo fue entre vosotros.

- · Damos gracias por haber podido visitar nuestro país y a nuestra iglesia enviadora.
- Por los estudios de Master en consejería de Francisco, en la Universidad Grace de Indiana, USA. Ya lleva la mitad.

Bendiciones,

Francisco y Martita

Si desea colaborar con nosotros con una donación única o donaciones mensuales recurrentes para brindar el apoyo que debemos recaudar para nuestra misión con Alcance Mundial en Rumania, aquí hay más información sobre cómo hacerlo:

Para donar en línea, vaya a **world-reach.org/donate** para donar una vez o comenzar a dar donaciones mensuales a través de tarjeta de crédito.

También ofrecemos la opción de donar mensualmente a través de una transferencia electrónica de fondos **(Electronic Funds Transfer – EFT)** desde su cuenta bancaria. Este es nuestro método preferido porque no incurrirá en una tarifa de procesamiento de terceros, y la transferencia se puede configurar yendo a **world-reach.org/donate** y haciendo clic en **"EFT Giving"** en la parte superior de la página.

Para donar con cheque a nombre de Alcance Mundial, envíelo por correo a la dirección que aparece a continuación con una nota que indique su preferencia por apoyar el "ministerio de Berrios".

PO Box 26155 Birmingham, al 35260 · info @ world-reach.org · (205) 979-2400 · world-reach.org